

BORALEX

met en service le parc solaire de

LA CLÉ DES CHAMPS



LA CLÉ DES CHAMPS, C'EST...



**Le 1^{er} parc solaire de Boralex
en Auvergne Rhône-Alpes**



Un investissement participatif

Une première pour un parc solaire Boralex !



Un parc innovant

Equipé de trackers solaires, qui suivent
la course du soleil d'Est en Ouest



Le plus grand parc solaire de Haute-Loire

A date de mise en service

LES CHIFFRES CLÉS À RETENIR

28 846

panneaux
photovoltaïques

9 MWac

de puissance installée

l'équivalent de la consommation de

5 600 foyers

produit chaque année

Soit

10%

des besoins
en énergie de
l'agglomération
du Puy-en-Velay



Nicolas Wolff

Vice-président et directeur général
Boralex, Europe



Le parc solaire de la Clé des champs, ouvert à l'investissement participatif, démontre ainsi notre capacité à co-créeer des projets porteurs de sens pour le territoire.

L'INVESTISSEMENT PARTICIPATIF

150

éco-investisseurs
(collectivités locales
et citoyens)

48%

se trouvent
en Haute-Loire

ouverture de

40%

du capital
en fonds propres du projet



BORALEX

Au-delà

DES ÉNERGIES RENOUVELABLES

